NACIONAL

Las Comunidades autónomas reaccionan con homenajes a la bandera nacional

Escuredo decide izar solemnemente las enseñas

Madrid

Autoridades de las Comunidades Autónomas de Andalucía, Murcia, Castilia-La Mancha, La Rioja y Valencia, han acordado realizar diversos actos de homenaje a la bandera nacional, en desagravio por los ultrajes que ésta ha sufrido en algunos pueblos vascos.

Destaca la decisión del presidente de la Comunidad Autónoma de Andalucía, Rafael Escuredo, de que se izen, solemne y simultáneamente, las banderas española y andaluza los días 29, 30 y 31 de julio, sin que esto deba entenderse como «una respuesta beligerante a ningún pueblo».

El presidente de la Junta de Andalucía hizo ayer un llamamiento al Parlamento, Diputaciones Provinciales y Ayuntamientos de toda la región, para que hagan izar durante tres días y desde las nueve de la mañana, las banderas nacional y autonómica.

Rafael Escuredo subrayó que se trata de un acto de afirmación nacional no beligerante, porque «no queremos —dijo— ninguna pelea política contra ningún Gobierno autónomo, ni contra el pueblo al que representan». Según el presidente de la Comunidad andaluza, se trata de un acto de acatamiento de la legalidad vigente, que proclama la enseña nacional como el símbolo de la unidad de los españoles.

«El pueblo andaluz no se deja engañar fácilmente —añade el presidente Escuredo en su llamamiento— y, desde su vieja sabiduría, distingue las torpes campañas y gestos irresponsables de las legítimas aspiraciones de los pueblos de España.»

Finalmente, en la rueda de Prensa celebrada ayer por Escuredo para dar a conocer la inquietud del Gobierno andaluz por las acciones contra la bandera constitucional española, el presidente de la Junta manifestó su esperanza de que a esta iniciativa se sumen también las restantes Comunidades autónomas del Estado español.

Murcia: Homenaje en fiestas

Efectivamente, estos gestos de desagravio a la bandera nacional parecen haberse generalizado. La Comisión Permanente del Ayuntamiento de Murcia aprobó ayer, por unanimidad, la propuesta del concejal José Bautista, en la que se prevé la realización de un homenaje a la bandera nacional en desagravio por los incidentes ocurridos últimamente. Dicho

homenaje se realizará en las fiestas murcianas del septiembre próximo.

Al acto se ha invitado a todas las Corporaciones de la región, así como a las autoridades civiles y religiosas. Se propuso igualmente que, en el transcurso del homenaje, desfilen miembros de los tres Ejércitos y las Fuerzas del Orden Público.

Por su parte, el Consejo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha enviado hoy una comunicación a todas las Diputaciones y Ayuntamientos recordándoles que, en los edificios en los que radican estos organismos, debe ondear la bandera nacional junto a la regional, en cumplimiento de la legislación vigente.

Nuevas enseñas para La Rioja

El presidente del Gobierno autónomo de La Rioja, José María de Miguel, se trasladó durante el mediodía de ayer a Canales de la Sierra para entregar al alcalde de esta localidad otra bandera nacional, en sustitución de la que fue quemada hace dos días.

Asimismo, la Comunidad Autónoma de La Rioja ha entregado una bandera nacional al Ayuntamiento de Ortigosa de Cameros, como desagravio a la ultrajada por desconocidos en el balcón de su Casa Consistorial.

Por último, el gobernador civil de Valencia, Eugenio Burriel, entregó una bandera de España a la asociación juvenil Cludad de Valencia, para que, junto con la señera, facilitada por el presidente de la Generalidad, Juan Lerma, y la de la ciudad de Valencia, facilitada por el alcalde, ondeen en la sima Sótano de Barro (México). Cinco miembros de dicha agrupación viajarán al corazón de la selva mexicana del estado de Querétaro para acometer el descenso del récord mundial de bajada de 425 metros en vertical.